

Mahasiswa UGM Raih Best Delegate di Thammasat MUN 2018

Thursday, 18 Januari 2018 WIB, Oleh: Satria



Mahasiswa Universitas Gadjah Mada, Mhd. Ikram Alfansa (Ilmu Hukum 2017) dan Hasnabila Candrakanti (Manajemen 2016), masing-masing meraih penghargaan sebagai Best Delegate (Juara 1) di council UNHRC dan UNESCAP pada kompetisi Thammasat University Model United Nations 2018 yang berlangsung pada 12-14 Januari 2018 di United Nations Conference Centre, Bangkok, Thailand.

Selain itu, William Help (Hubungan Internasional 2017) juga berhasil meraih penghargaan Best Position Paper dan Outstanding Delegate of UNESCAP dan Nisrina Husnul Khotimah (Hubungan Internasional 2016) meraih Best Position Paper of ASEAN Historical Committee.

“Saya sangat antusias untuk mengikuti kompetisi ini, apalagi ini pertama kalinya saya berkompetisi di luar negeri dan syukur dianugerahi sebagai Best Delegate,” kata Ikram, Kamis (18/1).

Empat anggota UGM MUN Community ini berhasil mengharumkan nama Universitas Gadjah Mada di tingkat internasional. Thammasat University Model United Nations 2018 merupakan edisi keempat dari konferensi internasional yang diadakan oleh Thammasat University untuk memacu kemampuan diplomasi, negosiasi, dan *public speaking* para pesertanya. Tahun ini, sejumlah peserta dari Indonesia, Thailand, Filipina, Malaysia, Rusia, Kamboja, dan Perancis turut ambil bagian dalam konferensi tersebut.

Setiap *council* terdiri dari 20-25 delegasi dari berbagai universitas di kawasan. Setelah melewati perdebatan dan lobi-lobi dalam tujuh sesi, akhirnya empat delegasi asal UGM masing-masing

berhasil membawa pulang penghargaan sekaligus mengantarkan UGM sebagai universitas dengan jumlah gelar terbanyak. (Humas UGM/Satria)

Berita Terkait

- [Mahasiswa UGM Juara 3 Mahasiswa Berprestasi Nasional 2018](#)
- [Mahasiswa UGM Meraih 2 Penghargaan dalam Asian Cooperative Program](#)
- [Desentralisasi Asimetris Harus Perkuat Hubungan Pusat-Daerah](#)
- [Mahasiswa Psikologi UGM Mengikuti Kongres Dunia Kesehatan Remaja di India](#)
- [Angelo Raih Best Delegate Monash MUN](#)